

miércoles 18 de febrero de 2015

Fotografías de las visitas del Alcalde de Antequera a obras en desarrollo del PROFEA 2014

Fotografías alusivas a las visitas que el alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha realizado en la mañana de hoy miércoles 18 de febrero para supervisar personalmente el desarrollo de dos proyectos incluidos en las obras PROFEA 2014 que encaran ya la última fase de su ejecución: la remodelación integral de la calle Empedrada y la mejora del patio de caballos de la Plaza de Toros.



Ambas iniciativas, que beneficiarán directamente a los vecinos de Antequera, siguen sus respectivos procesos de desarrollo correctamente dentro de los plazos marcados al inicio de las obras PROFEA 2014 a mediados del pasado mes de septiembre, consiguiendo la recuperación integral de una vía muy deteriorada en pleno barrio de San Miguel y la adecuación de un nuevo espacio en el coso taurino que podrá servir además como recinto para otro tipo de actividades.

